

Moncada y Alfara solicitan una reunión con Rita Barberá para tratar la ampliación de la línea 26 de la EMT

Por - 28 de octubre de 2011

107 0



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



Los alcaldes de Moncada y Alfara del Patriarca, Juan José Medina y Adrián Carsí, respectivamente, han solicitado recientemente al Ayuntamiento de Valencia una reunión con la alcaldesa, Rita Barberá y el concejal delegado de Circulación y Transportes, Alfonso Novo, para tratar la posible ampliación hasta Moncada y Alfara de la línea 26 de la EMT.

La propuesta surgió a principios de octubre, cuando tuvo lugar el primer encuentro entre ambos alcaldes para estudiar la posibilidad de mancomunar servicios. El sistema de transporte del que disponen fue uno de los temas clave y, en este sentido, tanto Medina como Carsí reconocieron la necesidad de conectar Moncada y Alfara con la línea 26 de la EMT.

Según ha expresado Medina, "muchos vecinos de Borbotó, Benifaraig o Poble Nou se tienen que trasladar hasta aquí para estudiar o trabajar y si los usuarios no disponen de vehículo deben ir hasta Valencia para coger la Línea 1 de Metrovalencia, con lo que el tiempo empleado en el trayecto se multiplica".

En ese sentido, Medina ha manifestado que "dada la necesidad de poner en marcha este servicio, estamos dispuestos a sufragar el coste que suponga extender la línea 26 de autobús urbano desde Benifaraig hasta la Fosforera" y ha señalado que "si el Ayuntamiento de Valencia considera viable la prolongación del trayecto, en tan sólo diez o quince minutos conseguiríamos unir nuestros municipios con Valencia y ofrecer un servicio rápido a los usuarios".